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Il sindaco Ricci: "Piano valido ma è difficile controllare 600 chilometri di strade" 

L'emergenza neve in Consiglio
 
L'opposizione:''Ritardi einpiazza unapista di ghiaccio"
 

Conslgl~ Ieri l'uttima seduta prima della pausa natalizia 

Nel oorso deDa massima ~, nconsigliere 
Passeri ha chiesto la revisione del bilancio: 
''Tanti soldi sono stati spesi per operazioni 

meno importanti del centro studi sul Turismo" 

: Oltre setteamto~alconvegtUJ delkIji:mt/llzionePaoletti 

I Si arc1uvia ''Abbraccia la vita"
 
i ASSISI - E' stata un successo la quarta edizìQne diI 

"Abbraccia la vita", campagna di sensibilizzazione 
della Fondazione patrizio Paoletti e di Albero delI 

l 
la Vita per lo sviluppo e la comunicazione sui 
progetti di interesse pubblico internazionale che 
la fondazione persegue nei settori di ricerca, peda

i gogia, formazione, prevenzione e assistenza socia
! le. Oltre settecento, dicono gli òrganizzatori, i par

tecipanti al convegno presso il teatro Lyrick di 
r 
~ta Maria. Patrizio Paoletti, il fondatore, ha pre-

ASSISI· Ha toccato tutti i punti 
lItualmente al centro della di
scussione pubblica il consiglio 
aJlDunale che si è tenuto ieri p0
meriggio,l'ultimodell'annoam
.",Wrativo 2OOS. Emergenza 
~ crisi. Cst, Centro Studi sul 
1'arismo, situazione della frana 
ci 'IOrgiovannetto. Se i punti all' 
onIine del giorno, tranne tre in
kIpeIIanze proposte dai consi
pm d'opposizione, erano tutti 
RIItiYi piani attuativi di materia 
_h-istica, le comunicazioni 
..,me di sindaco e consiglieri 
_ sooo mancate. Sulla pìaz14 
del comune, definita dal consi· 
Pere Udc Francesco Mignani 
"una pista da pattinaggio natura
le- in seguito alla nevicata e gela
ta di quesID fioe settimana app&:•. 
DI traacono, il mppresenIaDte 
del gruppo deDa Mongolfiera,
 
Jlmnco Matarangolo ha com

meotato: "Giustifichiamo il sin

..... che era assente per un im

pepo Unesco, ma, in questi
 
.... che fine ha fatto il decisio

~ vice sindaco Giorgio Barto

liDi? Bgli assessori? Erano tutti che pure ha preso la parola, non
 
boppo impegnati con l'inaugura ha accennato una risposta in me

JÌODe della mostra di Palazzo Val rito, il primo cittadino ha rispo

Iemani sui costumi della fiction sto alle osservazioni dicendo:
 
tdevisiva su Rivombrosa?". "Da anni vantiamo un buon pia

Mentre l'assessore alla viabilità, no di emergenza neve, ma non è
 

Dopo l~ di un manifeskJ delgestore Elisei .Dopo la revoca delle deléghe all'assessore Antonini 
.Hotel Subasio, la presidente Margherita sul piede di guerra della casa di riposo puntualizza 

BASrIA UMBRA (a.g.) - Domani 
pomeriggio, alle ore. 16, ci sarà la 
prima riunione del consiglio comu
..senza l'oramai ex assessore all' 
udlanistica Giorgio Antonini, Se i 
paDti all'ordine del giorno sono ap
peoa cinque e, a parte alcune pole
miche frutto del gruppo d'opposi
JDIIe di FOf14 Italia, la seduta di 
per sé non contenga argomenti di 
~ snodo per le questioni citta
eliDe, si preannunciano grandi col
pi di scena. TI primo è già stato 
.mmciato dal gruppo del diretti
w dell'ex Margherita, partito da 
aD proveniva l'assessore Antonini: 
'1n 8ltesa di sviluppi, il nostro 
P1IJlIlO politico non garantisce la 
pm;eD1a in sededi consiglio comu· 
-*. Inoltre annunciamo che ab
biImo consegnato una nota al sin
_ Francesco Lombardi, in cui 
espimiamo stupore e disappunto 
per il ritiro della delega all'urbani
stica imposta all'assessore Antoni
DÌ, iniziativa maturata se014 alcun 
rispetto dei suggerimenti dei vero
à prorinciali e regionali del Partito 
DaDocratico". L'ex Margherita in
_ non ha per niente digerito . 
..decisione presa dalprimo cittD
m, CXIIIinuaDelladifesa dell'opera
-.ddl'aseessore AmmUnieDalfnIl. 
apo .... le diaaR __ 
dà Pd. "'Se..-_•. la .... 
......... ..tr...-z:

ASSISI - 11 presidente dell'lrb 
che amministra la casa di riposo 
risponde sull'hotel Subasio. In 
particolare dopo l'affissione di un 
manifesto firmato dall'attuale ge
store Sergio Elisei, dal titolo "Cro
naca.di un massacro", lapresiden
te fa alcune considerazioni diffuse 
in una nota in otto punti. "Nessu
no ha mai accusato il signor Elisei 
di essere lo 'sfruttatore' o il 
'profittatore' dell'hotel Subasio, 
per cui non solo il manifesto suo
na come un excusa
tio non petita, ma è "Quel foglio per l'esercizio al-
Particolarmente of- berghiero in 65 ra' 
fensivo nel tono e ns" olta mere", il che corri-
nel contenuto", sot· offensivo sponderebbe ai da· 

Consiglio Domani si annuncia una seduta infuocata tolinea l'lrb, meo- ti del baBdo, così 
tre "le spese relati- nei toni come "una piccola 

di formazione locale del Pd" affer- municazioni rilasciate dal gruppo ve al rifacimento superficie di pro-
mano infatti icomponenti del diret- del Pd bastiolo, riunitosi proprio della centrale ter- e nei contenuti" prietà della Basili
ti~ dell'ex Margherita RpropriO lunedì 17 presso la sala del consi- mica, sono state sa
-per sottolineare che atti di prevari- glio comunale per discutere anche stenute, come quelle per l'impian
cazione, simili a. quello compiuto di'urbanistica. Stabilito un amplia- to elettrico, l'aseensore e all'ade
dal sindaco Lombardi nei confron- mento sia per imembri del comita- guamento a norma, dall'Irb, che 
ti dell'assessore An-,-------~--to promotore, che ha contratto un mutuo di 300 mi
tonini, non giovano uSospendillmo per il coordinamen lioni di lire". Per quanto concerne 
al percorso di una 14partecipazione to, cui faranno par i mobili e le attrezzature, "la loro 
fona politica che, te quattordici. eleo esiste014 potrà essere verificata so
come.il Pd, deve es- nel14formazione menti. Tra questi sa- lo al momento della riconsegna", 
~ \'el'limeDte nuo- del Pd loaUe" ranno presenti i due mentre proprio Elisei, dice la pre
.eJaallaada que segretari uscenti OS sidente, prima della "Scade014 del 
Ili ..... u.. DOla che slDna eOL, ilC8Jl9BRlPPO eil coordinato- COIrtratto "ha ~·aIJa Region,e. 

eal ComUDe didtcIa..l'aIber~;:i;·.:.".f..}".:a.o~:.t: ::':=:.e~muaaleei go.tnivaIo dii .....m.tj ~.i .. 

sentato i contenuti di Pedagogia per il terzo millen
nio; alla base dei progetti sociali realizzati, e ha 
spiegato il suo concetto di educazione con un 
invito a riflettere e a organizzarsi. Paolo Paoletti 
per la Fondazione Paoletti e Maurizio Montesano 
per la Fondazione I.:Albero della Vita hanno rac
contato la visione che li ha animati nel costante 
impegno profuso per i progetti sostenuti. Losguar
do dei due direttori è comunque sempre rivolto al 
futuro, ai prossimi anni, ai prossimi progetti. 

gruppo fiducia nell'opetalo dell' 
amministrazione comunale, ma, 
allo stesso tempo, ha sollecitato 
una revisione del bilancio comu
nale, "perché tanti soldi sono sta
ti destinati a operazioni molto 
.meno importanti rispetto a quel
la che interessa il est". Sulla fra
na di Torgiovannetto è intervenu
to il capogruppo dell'Udc, Anto
nio Lunghi: "La Provincia ha ap
provato la gara d'appalto per la 
risoluziofie del problenìa della 
frana; mi domando se, come si è 
sentito dire in questi giorni, sia 
possibile riaprire la strada pro
vinciale che, anche a mio pare
re, è piena di buche e esige un 
intervento di bitumazione e ri
qualificazione". Alle osservaZio
ni il sindaco Ricci' ba cos1 repJi•. 
cato: "L'interesumenlodeD'am
ministrazione comunale nei con
fronti del problema frana prose
gue; il privato coinvolto nell'ope
razione di risoluzione del proble
ma si è dichiarato disponibile a . 
effettuare la demolizione a sue 
spese. Entro l'estate 200Sla stra

facile tenere sotto controllo 600 da verrà riaperta, complice an

chilometri di strade; dagli errori che un sistema di monitoraggio
 
si può sempre imparare". Capi che, su suggerimento della Prote

tolo est: il capogruppo del Parti zione Civile, abbiamo propo

to Democratico, Claudio Passe sto".
 
ri, ha ribadito a nome del suo Alberta Gattucci
 

CoordinmnenIo comu1UllediFQ1'Z/IltAlitl verso il nuovopartito 

Oltre2mila firme nei gazebo
 
ASSISI (v. a.) - Niente iniziative se non passano 
dalle prescrizioni ufficiali presso i gazebo, Questo 
quanto il coordinamento comunale di Fi vuole far 
risaltare nel momento delicato di transizione verso 
il Popolo delle Libertà. "For74 Italia non chiude ma 
fonda il PdL", dice il coordinamento comunale di 
FOf14 Italia Assisi con a capo Annibale Vescovi e il 
consiglio direttivo; "in attesa della non breve fase 
costituentedel nuovo partito, il Popolo delle Liber
tà, tutti gli organi direttivi anche locali sono in 

con mobilio di scarso valore". "Se 
è vero che dal 1.1.1990 al giugno 
1995" il signor Elisei "ha pagato I· 
ben più di quanto avrebbe pagato 
per lo stesso periodo se fosse stato 
mantenuto il vecchio contratto, è 
anche vero chedalgiugnA1998.al 
31.12.2007 ha pagato un canone 
annuale di molto inferiore a quel
lo di mercato, 100 milioni a fronte 
di 250 milioni", Anche in merito 
alle camere dell'hotel, la proprie
tà puntualiz14 che "l'azienda è 

munita di licenza 

L'assessore provinciale Fioriti chiede tempo 

"Frana di Torgiovannetto, 
strada riaperta per l'estate" 

ASSISI - "Un problema annoso, ma che prevede una soluzione entro pochi 
mesi". Così interviene l'assessore provinciale alle Infrastrutture, Riccardo 
Fioriti, sulla questione della frana di Torgiovannetto, tornata alla ribalta in . 
questi giorni di maltempo per la richiesta dei cittadini di riaprire subito la 
249. La riapertura, secondo i residenti delle frazioni di Costa di Trex e 
ArmeD14no, scongiurerebbe le ben più gravi conseguenze che derivano dal 
percorrere la strada alternativa, teatro di Sètte incidenti in due giorni. Ma 
per ora, dice la Provincia, bisogna avere pazienza perché finalmente sono 
previsti tempi certi per la riapertura. "I primi giorni di febbraio - dice 
l'assessore -verranno avviati i lavori per giungere, entro l'estate 2ooS, alla 
consegna della strada ai cittadini". La Provincia spiega che il progetto, due 
milioni e mezzo di· euro in totale, è suddiviso in tre parti: demolizione e 

.smaltimento di sostanze pericolose, realizzazione del rilevato paramassi, 
operecompl~e di sistemazione~ella viabilità provinciale.1.a demo-. 

, 1izione dCi·""""""ti esisteDIi si affiaDct· allo· sma!timenlo delle lIOlltImle 
pericolose, poi SIri realizmIo il riIevalò ...-. insieme alle opere 
complementari di sistemazione della scarpata. ~ zone di roccia affiorante 
saranno regolarizzate se necessario con il disgaggio (microesplosioni); verrà 
posta sopra il ciglio della scarpata un rete paramassi, effettuata una sistema
zione idraulica e rifatto il manto stradale. In merito all'emerge014 neve 
risponde anche il Comune, che afferma che "tutte le strutture comunali, 
previste dal piano di emerge014 sono state attivate sin dalla mattina di 
sabato scorso ove una improvvisa gelata ha creato diversi problemi". La 
situazione è "tornata sotto controllo dopo circa due ore", dice l'amministra
zione, che ha anche stabilito di "intervenire su strade non di compete014, 
qualora si riscontrino condizioni di rischio, per togliere la neve eil ghiaccio 
con il sale"; attivi da lunedì inumeri acui rivolgersi nell'emerge014, tra cui 
il cellulare personale del sindaco Claudio Ricci. . . 

ca Patriarcale di As
sisi, in virtù di contratto di locazio
ne facente parte anch'esso del-
l'azienda e che con essa passerà 
di contraente". '~cun danno è sta· 
to mai neppure ipotiz14to dalla sa
cietà aggiudicataria", conclude la" 
presidente, che comunica di "aver 
riferito i fatti alla Procura della 
Repubblica, affinché si proceda 
penaùnente nei confronti di tutti 
coloro che saranno ravvisati auto

.ti di reati atti ad offendere la sua 
J'4I"'-i«'ne~ 

carica e in consiglio comunale il gruppo non si è 
sciolto, ma ha solo ampliato la dizione con "verso il 
nuovo partito dei moderati edei liberali", Il coordi· 
namento rende noto che, nel corso delle pre adesio
ni presso i gazebo, è stato raggiunto l'importante 
risultato di più di 2000 sottoscrizioni. "In questo 
periodo di transizione - aggiunge il coordinamento 
- è peraltro giunta una lettera del presidente Silvio 
Berlusconi con la quale si invitano tutti a non 
prendere iniziative difformi dalle direttive", . . 

Valentina Antonelli 

In breve· 

Partaioli 
ASSISI - Domani pomerig
gio, alle ore IS, il sindaco 
Claudio Ricci, nei neo parmi 
del presidente onorario dell' 
Ente Calendimaggio, presen
zierà l'investitura ufficiale 
dei membri del consiglio di

·rettivo che si occuperà dell' 
edizione 200S della festa di 
primavera per eccellenza. 
La cittadinan74 tutta, non
ché ipartaioli della Nobilissi
ma parte de Sopra e della 
Magnifica parte de Sotto sa
no invitati a prendere parte 
alla cerimonia, che si terrà 
presso la sala della Concilia
zione del municipio. 

Gospel 
BASTIA UMBRA - Grande 
concerto gospel gratuito 
presso il cinema teatro Espe
ria, Questa sera l'ammini
strazione comunale invita la 
cittadinan14 ad assistere all' 
eccezionale performance de
gli Antony Morgan's, Ispira
tional Choir of Harem, che 
si esibiranno a partire dalle 
ore 21,30. La serata rientra 
nelle 

gIUa...


